
関東⽀部定時理事会 議事録   令和 5 年 6 ⽉ 15 ⽇ 14 時 森⾕ビル 1F 会議室 
 
参加者 森 峰 吉川 甲斐 ⽯井 ⼩嶋 中島 平野 8 名（敬称略） 
 
定刻となり本会の議⻑を 峰⼤祐監事がとりおこないました 
第 1 号議案 役員役職選任 
理事⻑ 副理事⻑ 会計理事選任議案 
会計理事は全会⼀致で ⽯井宏理事が選任されました。理事⻑は審議の結果 賛成多数の
上 森陽⼀郎理事が選任されました。副理事⻑は甲斐譲⼆理事が選任され、また理事会の 
意向により峰⼤祐監事が監事辞任し、改めて副理事⻑に選任されました。 
新しい理事会の形が議⻑より提案され全会⼀致で承認されました 
各役職理事の報酬内訳にかんしては次回理事会に持ち越しとなりました 
 
第 2 号議案 段級位認定 発⾏に関すること 
今まで⼀括で本部発⾏していたキャロム段位認定を 5 段以上とする 
4 段以下は⽀部にて認定発⾏するものとする。全会⼀致で承認 
 
第 3 号議案 クラッシック賞⾦問題 
平野監事より e-sports の現状と照らし合わせて、クラッシックの運営の正当性を説明。 
有観客で技術を披露できるような⼤会や 参加費以外の収⼊を賞⾦にあてるなどすれば 
※観戦料やインターネット配信などの収益 この問題はハウストーナメントも含めクリア 
できるのではないかという⾒解。 
理事会もこの⾒解に賛同し引き続きクラシックを⽀部公認⼤会として⽀援していくことで
承認 
第 4 号議案 ⼤会報告関連 
全⽇本 3 クッション選⼿権⼤会 特設の運搬費⽤などがかさみトータル 80万円から 100万
円程度の⾚字となる模様。あらたに企業スポンサーを発掘し、状況を鑑みながら特設会場で 
⼤会がとりおこなえるよう鋭意努⼒する 
3 年ぶりの国体事業ですが 6 ⽉ 30⽇までに 関東⽀部内各県のとりまとめをおこない 
佐賀協会に提出する 
加盟店活性化委員会では来⽉以降 未加盟店の勧誘を開始する 
以上 第 4 号議案 全会⼀致で承認 
そのほか 
吉川理事より動ける⽅を広く募集したいので 理事の追加や外部理事の追加の提案がなさ
れました 

令和 5 年６⽉ 15 ⽇ 



役付理事 

 

理事⻑   森 陽⼀郎 

副理事⻑  甲斐 譲⼆ 

峰 ⼤祐 

会計    ⽯井 宏 

 

監事    平野 功材 
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